



Julián Quirós

Recuerdo de la republiqueta

Ayer pasó algo que, bien pensado, carece de sentido. **Pedro Sánchez** hizo un canto homenaje a la II República, llamándola «*nuestro mejor pasado*». Resulta extraño que el PSOE celebre un régimen al que se dedicó a combatir en cuerpo y alma cuando no le concedía el favor de las urnas. El PSOE dio un golpe de estado contra la República, declaró una huelga general revolucionaria también contra la República, repartió armas para la insurrección armada, manipuló las elecciones, inspiró el terrorismo callejero, destruyó las propiedades ajenas, hizo llamamientos a la guerra civil e incluso fue el escolta de un ministro socialista quien secuestró y asesinó al jefe de la oposición.

El PSOE actuó y conspiró contra la República antes y después de perder el poder; destruyó la República y en definitiva convirtió el régimen en una *republiqueta*, un monstruo político inviable que dividió y enfrentó a los españoles hasta una guerra fratricida. Sin duda, frente a esta memoria histórica, mejor el olvido.

Julián Quirós – ABC -15 de abril de 2021